



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.org/oieau/notre-actualite-et-avancement-de/a/l-oieau-etait-present-a-pollutec>

L'OIEau était présent à Pollutec

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -



Date de mise en ligne : mardi 11 décembre 2012

OIEau

Lorsqu'OIEau était présent au 25ème Pollutec, le salon international des équipements, des technologies et des services de l'environnement, qui s'est tenu à Lyon du 27 au 30 novembre 2012. Avec plus de 70 000 visiteurs, le salon a été un vrai succès.